

Orientierungen; Gemeinderat

171 051.06 Planung + Baubewilligungen; Baubewilligungsverfahren; Bauvoranfragen Lyss

Baustelle Autobahnausfahrt Lyss Nord

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Der Redner hat an der Generalversammlung der Ladengruppe Lyss teilgenommen und konnte informieren, wie es mit dem Strassenbau in Lyss aussieht und welche Vorhaben noch geplant sind. Von der Ortsdurchfahrt werden alle betroffen sein. Nicht mit den Arbeiten der Ortsdurchfahrt wird begonnen sondern bei der Autobahnausfahrt Nord. Dort werden zwei neue Kreisel erstellt. Einer auf Seite Richtung Worben und der andere bei der Abzweigung Richtung KUFA. Bereits im August beginnen die Bauarbeiten. Die Baustelle ist vom Kanton und es wurde versichert, dass die Baustelle immer passiert werden kann um ins Dorf zu gelangen. Es wurde eine Firma engagiert, welche für Signalisationen und Kommunikation zuständig sein wird. Vorgesehen ist zudem ein Flyer welcher jedem Haushalt zugestellt wird. Ebenfalls werden die Informationen im Anzeiger publiziert. Bei der Baustelle selbst werden die Leute mittels Plakat über die Planung informiert. Auch auf der Homepage der Gemeinde Lyss werden die wichtigsten Informationen aufgeschaltet. Die Baustelle beginnt nach den Sommerferien ungefähr am 10.08.2015 und endet voraussichtlich Ende November 2016. Die Baustelle wird mehr als ein Jahr dauern. Nach der Erstellung der beiden Kreisel wird die Baustelle weitergeführt. Die Brücke über die alte Aare muss ebenfalls erneuert werden. Danach wird die Bielstrasse in Angriff genommen. Es kann davon ausgegangen werden, dass ab August 2016 bis ca. 2020 irgendwo in Lyss eine Strasse gebaut oder saniert wird. Dies wird zu Lärm und Staubentwicklung führen, der Redner bedankt sich bereits heute für das Verständnis.

